

Emotivo homenaje a Sebastián Piñera a 14 años del rescate de los 33 mineros de la Mina San José

Figuras políticas y 13 de los 33 mineros se reunieron para rendir homenaje al fallecido expresidente Sebastián Piñera, recordando su liderazgo en el histórico rescate de 2010. La ceremonia, marcada por la instalación de una bandera conmemorativa, destacó la unidad y esfuerzo colectivo que salvó la vida de los mineros.

A 14 años del rescate que conmovió al mundo, sobrevivientes del derrumbe de la Mina San José y diversas figuras políticas se reunieron en pasado sábado en una emotiva ceremonia para homenajear al expresidente Sebastián Piñera, quien fue pieza clave en el exitoso rescate de los 33 mineros atrapados. El evento, realizado en la comuna de Caldera, contó con la participación de la ex primera dama Cecilia Morel, el presidente del Senado José García Ruminot, y el entonces ministro de Minería Laurence Golborne, entre otros líderes políticos y mineros. La jornada comenzó con una eucaristía alrededor del mediodía, donde se destacó el coraje y la perseverancia que marcaron el histórico rescate. También asistieron, el senador y presidente de Renovación Nacional Rodrigo Galilea, y la presidenta de Evópoli, Gloria Hutt. En total, 13 de los 33 mineros estuvieron presentes, rindiendo tributo al expresidente Piñera



y recordando a su compañero Mario Gómez, fallecido en septiembre pasado. Uno de los momentos más emotivos fue el discurso de Omar Reygadas, uno de los 33 mineros, quien dedicó sentidas palabras tanto a Gómez como al exmandatario. “Nos faltan dos personas importantes, nos falta nuestro hermano Mario y nos falta la persona que hizo posible esto, con sus contactos y su gente. Pero sé que están en buenas manos, están con nuestro padre celestial”, expresó Reygadas, visiblemente conmovido.

UN ACTO DE FE Y ESPERANZA

Luis Urzúa, quien fue el

jefe de turno durante el accidente, también se dirigió a los asistentes recordando su responsabilidad en los días críticos bajo tierra. “Mi tarea era mantener informados a los mineros y apoyar en lo posible para que el Presidente tuviese la mejor visión de lo que estábamos haciendo bajo tierra. Hoy nos reunimos para instalar una bandera número 34, una alianza eterna de los mineros y de quien fuese un gran líder. Este es un acto de fe y esperanza”, declaró Urzúa. En su intervención, Urzúa también rindió un homenaje a Mario Gómez, describiéndolo como “un minero experimentado, sobreviviente de los cerros y piques”,



y agregó: “Otros seguirán el camino que dejaste. Descansa en paz, amigo”.

CECILIA MOREL RECUERDA EL DÍA DEL RESCATE

Cecilia Morel, visiblemente emocionada, compartió con los presentes sus recuerdos del día en que se descubrió que los mineros habían sobrevivido, el 22 de agosto de 2010. “Cómo olvidar ese día con el famoso papelito. Sebastián estaba ahí a mi lado y le había prometido a mi papá que iba a sacar a los mineros. Ese llamado glorioso de Laurence Golborne fue un momento de dolor por la partida de mi papá,

pero también de alegría inmensa por la noticia”, relató Morel.

La ex primera dama destacó el liderazgo incansable de Sebastián Piñera durante el rescate y aseguró que, para su familia, este homenaje es de un “profundo significado”. “Este es el homenaje más importante para nosotros. Aquí está su huella viva, su liderazgo, su coraje, su convicción de trabajo día y noche”, agregó Morel.

UN EJEMPLO DE UNIDAD PARA CHILE

Morel también hizo un llamado a los presentes a mantener el ejemplo del rescate como un modelo de unidad y

esfuerzo colectivo. “Este fue rescate una misión compartida donde no había diferencias políticas, solo un gran objetivo: la vida. Esa es la unidad y el trabajo que quisiéramos ver reflejado todos los días en nuestro país”, subrayó.

La ceremonia concluyó con la instalación de una placa conmemorativa y la simbólica bandera número 34, en honor al expresidente Sebastián Piñera, un líder cuyo legado quedó marcado en uno de los momentos más icónicos de la historia reciente de Chile.

Este homenaje no solo fue un reconocimiento al pasado, sino también una reflexión sobre la importancia de mantener el espíritu de colaboración y esperanza que hizo posible el rescate de los 33 mineros. Una lección que, según los asistentes, sigue siendo relevante para enfrentar los desafíos actuales del país.